

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah S.W.T atas segala rahmat dan hidayahNya, sehingga peneliti dapat menyusun skripsi ini dengan segala pertolongan dalam setiap kesulitannya. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada program studi PPKN, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini berjudul “Strategi Lembaga Perlindungan Anak (LPA) Banten dalam mengatasi Kekerasan Fisik pada Anak dalam Keluarga”.

Dalam pelaksanaan penyusunan skripsi ini peneliti banyak mengalami hambatan. Namun, berkat dukungan, bantuan, bimbingan, dan arahan dari berbagai pihak semuanya bisa teratasi. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terimakasih yang tulus kepada : Dekan Fakultas Ilmu Sosial Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si., Koordinator Program Studi PPKn Bapak Drs. H. Suhadi, M.Si., Dosen Pembimbing I Dr. Etin Solihatin, M.Pd. yang selalu memberikan motivasi, pengalaman, dan arahan kepada peneliti, Dosen Pembimbing II Ibu Dwi Afrimetty Timoera, S.H., MH Yang telah memberikan ilmu, saran, dan arahan kepada peneliti.

Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada Informan dalam penelitian ini Ibu Lisnawati, Bapak Mahmudin, dan keluarga anak korban kekerasan, Key informan dalam penelitian ini Muhammad Uut Lutfi, SH.,MH, Expert opinion dalam penelitian Bapak Bripda Prabowo Putro.

Terimakasih juga kepada kedua orangtuaku Ibu Mar’ah dan almarhum Ayah Eko Fajar Junaedi tercinta, tersayang, teristimewa, rangking 1 ku di dunia, yang selalu memberikan do’a yang selalu menguatkan, dukungan dan semangat dalam segala hal baik moral maupun materil. Terimakasih juga kepada Embah Kasmah tercinta yang selalu memberikan semangat dan do’anya dalam segalanya. Kedua adikku tersayang Bagus dan Bagus atas segala dukungan dan semangat yang dicurahkan melalui canda dan tawanya. Yang terkasih, calon suamiku Ady Kurniawan, yang selalu mendukung dan selalu mengantar jemput ketempat penelitian, yang selalu mau direpotkan dalam segi moral dan materil, terimakasih untuk do’a dan semangatnya selama ini.

Terimakasih kepada Nenek Enih, Embah kakung, tante Dewi, Om Ipul, tante Ujeng yang di Bekasi, terimakasih atas do;a dan dukungannya selama ini. Papah Sinardi, terimakasih selalu mau direpotkan walaupun sedang menjalankan tugas Negara tapi selalu menyempatkan waktunya untuk membantu dalam segala hal. Sepupku Pipit Aida di Bekasi, terimakasih selalu menyemangati dan mendo'akan. Keluarga besarku lainnya yang tak bisa peneliti sebutkan satu persatu,terimakasih atas segala do'a dan dukungannya.

Ucapan terimakasih juga untuk sahabat-sahabatku yang tersayang dari semester satu hingga detik ini masih setia bersamaku, Restu Sanubari, Aulia Dyah Yurisdika , Evi Lutfiah , Rian Rosita, Adinda, Iswuri, Arlia, Vega, Farrah, Ade, Rayi, Fadil dan teman-teman PPKN B 2015 yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu, terimakasih atas dukungan dan semangatnya, banyak pelajaran yang bisa diambil selama ini, selalu bersedia membantu memecahkan rintangan-rintangan yang ada walaupun sama-sama sedang berjuang tapi selalu menguatkan satu sama lain bagaikan saudara kandung.

Semoga arahan, motivasi dan bantuan yang telah diberikan mendapat balasan yang lebih baik dari Allah SWT. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, saran serta kritik membangun sangat di butuhkan dan akan ditindaklanjuti untuk kesempurnaan pada penelitian berikutnya kelak. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi yang membacanya.

Jakarta, 18 Juli 2019

Peneliti